

# *Le Brésil met en exergue le rôle de la Bolivie en tant qu'axe de l'intégration énergétique en Amérique du Sud*

---



La Paz, 28 janvier, (RHC-PL).-Le secrétaire à la planification énergétique du ministère de l'Énergie et des Mines du Brésil, Antino Ventura, a signalé que la Bolivie est considéré comme un axe de l'intégration énergétique de l'Amérique du Sud.

Antino Ventura, qui s'est réuni avec son homologue bolivien, Luis Alberto Sánchez, a ajouté qu'il y a de grandes possibilités d'unification de deux pays dans le domaine énergétique, ce qui permettra l'élargissement des liens bilatéraux.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/82569-le-bresil-met-en-exergue-le-role-de-la-bolivie-entant-quaxe-de-lintegration-energetique-en-amerique-du-sud>



**Radio Habana Cuba**